



Mario Andrade Cervantes Los universitarios iniciamos este semestre con la inauguración de cuatro nuevas exposiciones en diversos espacios culturales de nuestra institución, pues consideramos que es indispensable que los estudiantes, tanto de educación media superior como de nivel superior, tengan un mayor acercamiento a las diferentes manifestaciones artísticas, con el objetivo de que enriquezcan la formación integral que reciben en la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Para nosotros es fundamental llevar a cabo este cometido, porque buscamos formar estudiantes, y futuros profesionistas, sensibles a las necesidades de la sociedad a la que nos debemos, pero también ciudadanos que cuenten con un criterio que les permita ampliar su horizonte. Por este motivo, en nuestra Casa de Estudios, a través de la Dirección General de Difusión y Vinculación, realizamos un trabajo dedicado a invitar a diversos artistas, tanto locales como nacionales e internacionales, para que presenten sus propuestas artísticas en las galerías y auditorios que se encuentran en todos los campus y centros de estudio de la UAA, pues además de la Dirección de Difusión, el Centro de Educación Media (CEM) también realiza una importante labor de divulgación cultural entre los estudiantes de bachillerato. Con el propósito de trabajar a favor de la promoción cultural, es que nuestras galerías y auditorios se han convertido en un escaparate donde se presentan músicos, actores, artistas plásticos, fotógrafos y escritores de gran prestigio, al igual que las nuevas generaciones de artistas, en quienes buscamos impulsar su talento. Los espacios artísticos de la UAA han sido muy concurridos gracias a la gran respuesta que hemos tenido por parte de nuestros estudiantes, de la comunidad artística local y de los aguascalentenses, quienes se han sumado a esta labor de difusión cultural que realizamos en la máxima Casa de Estudios del estado. Y con ese gran apoyo de la comunidad universitaria, y de la sociedad, fue que esta semana inauguramos cuatro exposiciones en diversos espacios. La primera de ellas se puede apreciar en la “Galería 9.2 m2 de Arte” del Plantel Central del CEM. Esta exposición lleva por título “Chicas de Venus”, y forma parte de la obra del artista plástico José Antonio Romero Cervantes, quien se inspiró en los cánones estéticos femeninos representados en el cine y en los carteles de los años 50’s. Las otras tres exposiciones se encuentran en el Campus Central de la universidad. La primera que inauguramos se titula “Sanjuaneros”; una serie de fotografías de Ernesto García Campos, quien nos muestra los diferentes rostros de la devoción que los fieles muestran en la tradicional caminata que realizan cada año para encontrarse con la Virgen de San Juan. Esta exposición puede recorrerse siguiendo un andador peatonal que va desde la biblioteca central hasta conectarse con la parte norte de la universidad, a través del corredor peatonal. Ese mismo día inauguramos la exposición “El placer” de Elva Garma, en la cual nuestra invitada hace un recorrido pictórico por diversas sensaciones. Esta exposición se exhibe en la galería del Edificio 1B. Y por último, el día de ayer cortamos el listón inaugural de la muestra que lleva por nombre “Fotógrafos universitarios”, la cual se exhibe en la galería peatonal que se ubica sobre avenida Universidad, con la intención de mostrar el trabajo que de manera cotidiana realiza la comunidad universitaria. Los fotógrafos que participan son Manuel Aréchiga, Juan Carlos Escalera, Eduardo López y Enrique Reyes, quienes pertenecen a nuestra universidad desde hace tiempo. Estas exposiciones se encuentran abiertas a todo el público, pues de esta manera podemos compartir con la sociedad de Aguascalientes los valores humanistas que nos sustentan, y que surgen al identificarnos con las sensaciones de belleza y bienestar o de solidaridad, justicia e igualdad que el arte despierta en nosotros.